

子供や自転車などが…活動期に入ります、注意して走行しましょう

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

デイ・ライトで知らせよう・・・
自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止

飲酒運転

こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」

津別 ゆるやかなカーブ 乗用車が対向車線にはみ出し

重機を積んだ大型トラックと正面衝突、乗用車の男性死亡

大型トラックが積んでいた重機が落下し横転

「スピード出し…車線はみ出してきた」 大型トラックの後方から目撃

2020/6/24(水) 13:47

24日午前9時過ぎ、津別町の国道240号で、乗用車と重機を積んだ大型トラックが正面衝突し、乗用車を運転していた男性（22）が死亡しました。大型トラックを運転していた50代の男性は軽傷です。大型トラックの後方を走っていた車の運転手から「対向車がスピードを出して走ってきて、車線をはみ出して衝突してきた」と110番通報があったということです。現場は片側1車線の乗用車側から見て緩やかな左カーブで、事故の衝撃で、大型トラックが積んでいた重機が落下し横転しました。警察は乗用車が対向車線にはみ出したとみて、詳しく調べています。

店員から通報 「酒のにおいがする人が車に乗って去った」

基準“6倍超”のアルコール 逮捕45歳男は否認

2020/6/24(水) 12:10

23日午後4時ごろ、白老町の町道で、会社員の男（45）が、酒を飲んだ状態で軽乗用車を運転し、通報で駆けつけた警察官に逮捕されました。男は約45分前、車関係の店に立ち寄り店のスタッフと会話していて、「酒のにおいがする人が車に乗って走り去った」などと店から警察への通報で酒気帯び運転が発覚しました。男の呼気からは、基準値の6倍を超えるアルコールが検出されました。